
 

 
 

PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

 
 
 
 
 
La Cámara de Diputados de la Nación 

 
 
 
 

RESUELVE: 
 
 

 
 

       Expresar su beneplácito por la presentación del proyecto del primer 

vehículo totalmente eléctrico en el ámbito de la Facultad de Ciencias Exactas y 

Tecnologías, de la Universidad Nacional de Santiago del Estero (UNSE), con el 

apoyo del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación. 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

FUNDAMENTOS 

 

 Señor Presidente: 

                               El pasado día 9 de julio, el Gobernador de Santiago del 

Estero - Dr. Gerardo Zamora - participó junto con miembros del Instituto de 

Tecnologías Aplicadas de la Universidad de Santiago del Estero y con el apoyo 

del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación, y demás 

autoridades provinciales, de la presentación del primer vehículo totalmente 

eléctrico. 

 

Se trata de un gran paso en el avance del uso de la tecnología 4.0, 

contribuyendo a la eliminación del carbono y su reducción en el impacto 

ambiental. 

 

Es importante destacar que este proyecto logró convertir una camioneta 

institucional de la UNSE, en un vehículo sustentable energéticamente, gracias 

a la instalación de un  motor eléctrico, un nuevo  sistema de baterías y la 

colocación de un punto de carga especialmente diseñado. 

 

El primer mandatario provincial realizó en persona la prueba de arranque,  

puesta en marcha y manejo  de este desarrollo realizado en la Universidad 

Pública. 

 

Señor presidente, este tipo de trabajos generan además, una reducción en los 

costos de combustible mejorando el rendimiento de los vehículos a combustión. 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/unse?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXTHExwOyJXg6gTbA_EPCMLFvlSno4UO0oJYuC_GkIrvqeigTKy8iFlixtXNMNf0z_ErQpGUnL2822RyV5QFXF09QNz1XOUcCu8T0ICDXrT0Jlk2sYAL88rCPZxOUfi4ZDHUYjjLRAvCMdG2YOBiNMQb_h8OyKOyu4KgTv3eQFVa_tzBKZMU_kx77x60MBnJuU&__tn__=*NK-R


 

Como señaló el Gobernador, esta industria es muy importante porque nos da el 

principal material que tiene la electromecánica junto con la computación y la 

telefonía (cabe destacar que su aplicación está prevista, no solo a los autos, 

sino también a colectivos, motos y trenes). 

 

La fusión de la Universidad Nacional, con el Ministerio de Ciencia y Tecnología, 

fue determinante y es generadora de una nueva industria, propiciando fuentes 

de trabajo genuino para la provincia y con posibilidades de desarrollo extendido 

a todo el país. 

 

                      Es por todo lo mencionado que solicito a mis pares el 

acompañamiento. 

 

 

                                                                                                  Graciela Navarro 

                                                                                           Diputada Nacional 
                                                                                                     Frente de Todos 

 

 

 

 

 


